



Pelaku Usaha Disadarkan Pentingnya Merek

Achmad Sarjono - SUMENEP.INFORMAN.ID

Oct 28, 2022 - 07:58



Pelaksanaan Sosialisasi dan Pelatihan pengisian Formulir Merek oleh tim PKM Dosen Unija di Desa Pagerungan Besar, Kecamatan Sapeken, Kabupaten Sumenep.

Pelaksanaan Sosialisasi Dan Pelatihan Pengisian Formulir Merek

SUMENEP - Pelaku usaha kecil menengah (UKM) yang berada di Kepulauan disadarkan mengenai pentingnya mendaftarkan merek atas produk yang mereka miliki. Hal ini dimaksudkan untuk melindungi merek yang mereka miliki agar tidak ditiru oleh pihak lain yang tidak bertanggung jawab.

Upaya pemberian informasi tersebut dikemas dalam bentuk kegiatan sosialisasi dan pelatihan pengisian Formulir Merek. Kegiatan tersebut merupakan rangkaian dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh Dosen Universitas Wiraraja, Sumenep, Jawa Timur.

Pengabdian masyarakat ini dilaksanakan di wilayah Kepulauan tepatnya di Desa Pagerungan Besar, Kecamatan Sapeken, Kabupaten Sumenep, Jawa Timur.

Bertempat di Balai Desa Pagerungan Besar, Edy Purwanto, SE., M.Sc., Mohammad Herli, SE., M.Ak., dan Rizal Andi Sya'bana, SP., M.Sc selaku Tim Pengabdian melaksanakan sosialisasi dan pelatihan pengisian Formulir Merek pada hari Selasa, 25 Oktober 2022.

Ketua Tim Pengabdian, Edy Purwanto, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Dosen dari Universitas Wiraraja kepada masyarakat yang ada di Kepulauan. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi tambahan informasi dan pemantik kepada para pelaku usaha agar mendaftarkan merek dagang mereka agar terhindar dari praktik yang dapat merugikan mereka sendiri.

Selain menyadarkan pelaku usaha tentang pentingnya mendaftarkan merek, tim juga memberikan pelatihan tentang tata cara pengisian formulir merek dan persyaratan yang dibutuhkan ketika akan mendaftarkan merek. Hal ini dilakukan agar pelaku usaha mengetahui apa yang perlu dipersiapkan dan data-data apa saja yang dibutuhkan ketika akan mendaftarkan merek yang mereka punya papar Edy saat menyampaikan sosialisasi di Balai Desa Pagerungan Besar.

Pihak pemerintah desa dan pelaku usaha kecil menyambut positif sosialisasi dan pelatihan yang dilakukan oleh Universitas Wiraraja Sumenep. Ini merupakan hal yang sangat penting dan menjadi ilmu baru bagi pelaku usaha di Desa Pagerungan Besar.

“Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini, dan kami sangat berharap agar pelaku usaha terus didampingi sampai proses pendaftaran merek tersebut betul betul selesai,” ujar Ibu Tahira, pada saat menyampaikan tanggapannya.

Peserta sosialisasi dan pelatihan pengisian formulir merek di Desa Pagerungan Besar, Kecamatan Sapeken cukup antusias mengikuti kegiatan. Mereka yang hadir terdiri para pelaku usaha kecil menengah dan juga dari aparaturnya pemerintahan desa pagerungan besar.

“Jadi kita berharap kerjasama yang sudah dilakukan oleh pemerintah desa Pagerunga Besar dan Universitas Wiraraja akan menjadi pendorong agar para pelaku usaha tumbuh dan berkembang” ujar Bapak H. Yulandi Abd. Rahim, Kepala Desa Pagerungan Besar.

Pemerintah Desa Pagerungan Besar Kecamatan Sapeken, sangat berterima kasih atas kedatangan Dosen dari Universitas Wiraraja ke Desa Pagerungan Besar untuk berbagi Ilmu dan pengalaman kepada para pelaku usaha. Semoga kegiatan semacam ini terus berlanjut. (Edy/HumasUnija)